



Gemeindeganzlei Herisau
Herr Thomas Baumgartner
Gemeindeganzreiber
Poststrasse 6 / Postfach 1160
9102 Herisau

Herisau, 12. August 2022

Fragestunde vom 21. September 2022

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident
Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte

Die Kasernenstrasse muss von vielen Kindern als Schulweg überquert werden. Immer wieder kommt es zu kritischen Situationen am Fussgängerstreifen beim Restaurant Landhaus. Mit des Migros-Neubaus wird das Verkehrsaufkommen erwartungsgemäss zunehmen und die Gefahrensituation nochmals verstärkt.

Es ist bekannt, dass es sich bei der Kasernenstrasse um eine Kantonsstrasse handelt. Daher meine Frage an den Gemeinderat:

- Ist der Gemeinderat bereit, sich beim Kanton für eine Lichtsignalanlage beim Fussgängerstreifen Landhaus einzusetzen und ein solches Projekt als dringlich vorzutragen?
- Sieht der Gemeinderat weitere Möglichkeiten, die Strassenüberquerung an dieser Stelle sicherer zu machen?

Im Voraus besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen.

Freundliche Grüsse



Barbara Rüst, Einwohnerrätin